
 

Качество воды в Альбертине – тема встречи с местной властью 
 

6 февраля в актовом зале СШ № 7 состоялась встреча представителей местной 

власти с жителями микрорайона «Альбертин», которые написали коллективное 

обращение по поводу плохого качества питьевой воды. На мероприятии присутствовали 

председатель Слонимского райисполкома Геннадий Болеславович Хомич, заместитель 

председателя райисполкома Владимир Владимирович Кот, директор ОАО «Слонимский 

водоканал» Владимир Вячеславович Емелин, главный санитарный врач Слонимского 

района Дмитрий Григорьевич Дервоедов, начальник отдела идеологической работы и по 

делам молодежи райисполкома Наталья Станиславовна Юнчиц и начальник отдела 

жилищно-коммунального 

хозяйства райисполкома 

Владимир Алексеевич 

Цыпурко.  

По словам местных 

жителей, качество 

питьевой воды стало 

ухудшаться летом 

минувшего года. 

Периодически из кранов 

течет вода коричневого 

цвета, после нее на 

поверхности ванны и 

унитаза остается ржавый 

осадок, после дождя вода 

идет с песком. 

Как отметил 

Владимир Вячеславович Емелин, после получения коллективного обращения жителей 

микрорайона работники лаборатории контроля качества питьевой воды Слонимского 

водоканала в течение нескольких дней брали пробы воды на анализ. 

Забор производился в различное время в рабочие дни и в субботу, когда идет 

интенсивный разбор воды, – рассказал Владимир Вячеславович. – По результатам 

исследований из всех проб, взятых в будние дни, превышение показателей было лишь в 

нескольких из них. Но в пробах воды, взятых в субботу, превышение было во многих 

квартирах, вода была мутноватая. По результатам исследований мы уже выполнили ряд 

профилактических мероприятий: на всех трех скважинах, обеспечивающих водой ваш 

микрорайон, были демонтированы насосы и водоподъемные трубы, произведена их 

промывка. 

По улице Колхозная была произведена замена части водопроводных труб с их 

закольцовкой и заменой арматуры. Далее запланировано увеличение количества планово-

предупредительных работ по промывке резервуаров – по графику их две, мы будем делать 

три. Мы предложили включить в инвестиционную программу проект по строительству 

станции обезжелезивания в вашем микрорайоне. Я надеюсь, что к концу 2021 года мы эту 

проблему полностью решим…( продолжение читайте в «Слонимском вестнике») 
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